

Les Longuistes

Actualités



Le mot du Président...

Toute l'équipe du Bureau se joint à moi afin de vous souhaiter de belles fêtes. A nos âges respectifs, la priorité sera la santé, le bonheur et la concrétisation de tous vos projets.

J'en profite pour remercier les membres actifs du bureau ainsi que notre responsable communication. En effet, ceux-ci œuvrent toute l'année dans la bonne humeur pour assurer le bien-être de tous les adhérents.

La surprise de l'année a été la mise en place du "longuiste" et "P'tits potins longuistes" sur WhatsApp appréciés de tous. Un réel plaisir de suivre notre activité hebdomadaire et la partager sur le site de l'ASPTT.

2025 sera une année charnière propice pour préparer 2026. De ce fait, nous comptons mettre en place un petit championnat interne afin de sélectionner un petit groupe de joueurs. Celui-ci représentera notre club.

L'objectif étant de constituer des équipes plus performantes et représentatives dans les concours tels que :

- Championnat des clubs
- Championnat du var des clubs à la mêlée
- ...

Bien sûr le but n'étant pas de créer de la discrimination mais de garder l'âme de notre club à savoir "la convivialité" et de soutenir l'équipe choisie avec fierté.

Nous avons donc 1 an pour affiner ce championnat et prévoir ainsi notre budget prévisionnel 2026 qu'on doit élaborer courant de l'été 2025. Cela permettra de préparer le dossier de demande de subvention 2026 auprès du siège de l'ASPTT.



Je vous donne rendez-vous au Club
Jeudi 12 décembre à partir de 16H
pour le pot surprise pour fêter NOËL



Je vous souhaite de bonnes et heureuses fêtes !

Richard